
Il Territorio      “CANTIEREORIOLO” ANCHE IN AUTUNNO 
                  Tanti i lavori pubblici che interessano il nostro paese 

      Nonostante il periodo emergenziale, nel mese di 
novembre l’Amministrazione metterà attiverà diversi 
cantieri, alcuni dei quali tra l’altro già avviati nella loro 
fase organizzativa. Da fine ottobre Telecom ha iniziato i 
lavori per la realizzazione della fibra FTTC fino ai cabinet 
già presenti, intervento che si prevede possa concludersi 
entro il mese di novembre e che determinerà un deciso 
miglioramento della connettività ad internet per il 
nostro paese. Subito dopo completato tale intervento, si 
aprirà il cantiere per la mitigazione del traffico sulla 
Braccianese, con la realizzazione di tre restringimenti 
ottici e di una rotonda all’intersezione con via delle 
Doganelle e strada della Chiusa. Infine, con ASTRAL è in 
corso un’interlocuzione per procedere dopo la stagione 
fredda, a un intervento di manutenzione straordinaria 
del tratto urbano della Braccianese medesima. Da fine 
agosto invece ACEA ha avviato i lavori di estensione della 
rete fognaria su Via Lazio e su Strada della Fontanella e 
ha completato la bonifica della rete idrica su Strada 
Croce Nuova. A breve inoltre partirà un ulteriore 
intervento di bonifica della rete idrica su tutta Via Lazio. 
Negli ultimi giorni ha smobilitato il cantiere del campo di 
calcetto, che sarà inaugurato non appena possibile. Sta 
nel frattempo partendo il cantiere per la riqualificazione 
dell’area dell’ex campo da tennis di Colle degli Olmi, che 
sarà trasformata in un’area per fitness e corpo libero, 
liberamente accessibile a tutti.  Inoltre è in partenza il 
grande cantiere di Villa Altieri, con due interventi, uno 
per la messa in sicurezza delle alberature con azioni 
specifiche contro l’alianto e nel castagneto, e uno per il 
recupero del giardino   all’italiana. Entrambi gli interventi 

dovrebbero concludersi entro l’inizio della primavera 
2021. In fase di avvio anche i lavori per la costruzione di 
nuovi loculi nuovi sarcofagi al cimitero. Infine, sono 
pronte nuove azioni anche per l’efficientamento 
energetico. Un primo intervento si svolgerà sulla scuola 
media, con l’ammodernamento dell’impianto 
fotovoltaico in essere e la sostituzione degli infissi del 
piano inferiore. Infine, un’azione complessiva partirà da 
fine novembre su tutta l’illuminazione degli immobili 
comunali comprese le scuole e gli impianti sportivi, con 
un conseguente vantaggio economico per tutta la 
comunità. A conclusione, entro il mese di dicembre 
partirà anche il cantiere per la nuova isola ecologica, 
localizzata su Strada Bassanese e quindi molto più vicina 
al paese rispetto alla vecchia isola di San Baccano. Il 
termine di tale lavoro è previsto per giugno 2021. A 
breve, l’Amministrazione confida inoltre di poter 
destinare ulteriori altre risorse per altri interventi a 
vantaggio della comunità. 

 

 
Oriolo Romano comune “Rifiuti Free” premiato da Legambiemte 

 Anche quest'anno il Comune di Oriolo Romano si è contraddistinto per le buone pratiche nella gestione dei rifiuti  
urbani. Definito "campione del riciclo", è stato premiato durante l'Ecoforum Nazionale di Legambiente del 22 ottobre 
scorso, confermandosi Comune rifiuti free con l'82,7% di raccolta differenziata, posizionandosi al terzo posto nella 
Provincia di Viterbo e al quinto nella Regione Lazio, tra i Comuni sotto i 5000 abitanti, per la produzione pro capite 

della frazione secca residua.  
Risultato importante che viene da un percorso iniziato dieci anni fa e che, 
grazie all'impegno dell'intera Comunità, della Ditta Ecosud srl e di tutti gli 
operatori ecologici, ci ha consentito di raggiungere obiettivi ambiziosi. 
Stimolati dal riscontro sempre positivo della cittadinanza, ci affacciamo a 
progetti futuri ancora più virtuosi.  Conclusa la gara di appalto per 
l'affidamento dei lavori per la realizzazione della nuova isola ecologica, che 
sorgerà su via Bassanese, un luogo facilmente raggiungibile da tutte le 
utenze, ma al contempo non troppo vicino alle abitazioni. Il nuovo impianto, 
consentirà il potenziamento e una maggiore razionalizzazione della raccolta 
differenziata. Verrà inoltre potenziata la raccolta differenziata stradale con 
l'implemento di ulteriori cestini volti esclusivamente al conferimento dei 
rifiuti da "passeggio". Infine per provare ancora a migliorare il servizio ed a 
costruire economie di scala è iniziato l'iter per lo svolgimento della prossima 
gara per l'appalto del servizio insieme al Comune di Canale Monterano.  
Una nuova sfida ambiziosa che aprirà importanti prospettive.  


